

Otros cuatro nazis han sido ahorcados en Viena

Murió trágicamente en un accidente de automóvil el ex-infante Gonzalo

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), AGOSTO 14 de 1934

Al margen del proyecto de pavimentación

Puntos que debe modificarse

Hemos publicado en estas columnas el proyecto de ordenanza de pavimentación que discutirá el concejo municipal en la sesión extraordinaria que debe realizarse en estos días. Los vecinos han dado informados del contenido del proyecto, de sus disposiciones y de la forma en que se piensa llevar a cabo la pavimentación.

Corresponde que hagamos algunas observaciones sobre puntos que contiene el proyecto y que deben ser modificados. Nos referimos en primer lugar al criterio que se quiere aplicar para las propiedades que tengan un fondo superior a veinticinco metros y que se piensa tener en cuenta para elevar el porcentaje de la cuota que les corresponde. En este punto opinamos, que corresponde una modificación en el sentido de determinar que todos los propietarios paguen exclusivamente lo que les pertenece de acuerdo a los metros de frente sobre la calle pavimentada. Es bien sabido el poco o ningún valor que tienen los fondos baldíos y que son poco aprovechables.

Otro aspecto que también debe contemplarse, es el referente al plazo para los pagos y la tasa de

interés. Si bien habrá un buen número de vecinos en condiciones de pagar al contado o en un plazo menor de cinco años, hay sin duda un número mayor de los que no están en tales condiciones. Para estos últimos hay que pensar también de manera que no se vean expuestos a situaciones embarazosas o a embargos por el pago de las cuotas de pavimentación. De ahí que estimemos prudente aumentar los plazos para el pago a más de cinco años y obtener que el interés no puede ser nunca superior al siete por ciento.

Otro punto muy importante que habrá de ser tenido en cuenta para la pavimentación, es el relacionado con los niveles de la ciudad. Hay que realzar dicho trabajo de nivelación en forma que el caudal de agua sea distribuido en varias calles y que no suceda lo que ahora, que solo tres o cuatro, son las que llevan el mayor porcentaje. Esto resultaría peligroso para la seguridad del pavimento y perjudicial para los vecinos de algunos barrios de la ciudad.

La creación de una sucursal del Banco de la Nación en Eldorado

Pedido que se estudiará

Numerosos vecinos y agricultores de la colonia Eldorado, han dirigido un petitorio al directorio del Banco de la Nación Argentina, solicitando la creación de una sucursal en dicho punto. Para fundamentar el pedido alegan una serie de argumentos dignos de tenerse en cuenta si se considera que Eldorado es entre las colonias del Alto Paraná, una de las que más han progresado. Se calcula actualmente su población en más de ocho mil habitantes y las actividades tanto agrícolas como comerciales, han alcanzado un gran desarrollo. Si a esto se agrega que Eldorado es un centro a donde convergen muchas actividades de la importante zona del Alto Paraná, se puede advertir que los que peticionan se basan en argumentos que no pueden ser desolados.

Sabemos que el directorio del Banco de la Nación, prestará especial atención al asunto y que lo

estudiará detenidamente. Es bien sabido que la poderosa institución de crédito debe andar ahora con cautela en lo que se refiere a crear nuevas sucursales ya que la situación económica del país exige tal temperamento. Y antes de dar un paso deberá ser bien estudiado a objeto de determinar y establecer lo que tendría de práctico la creación de esa sucursal que se pide así como lo que podría oponerse a ello. Uno de los puntos primordiales, será seguramente el de la distancia y el de descentralizar las operaciones que hoy se efectúan por la sucursal de Posadas.

Como no se trata de un asunto cualquiera, el directorio deberá contemplarlo en base a los antecedentes que al efecto reúna y que no sería difícil fueran al final, favorables al pedido de los vecinos y pobladores de Eldorado.

Se anuncia que hoy quedará resuelto el entredicho chileno-paraguayo

Actividad del doctor Saavedra Lamas. -- Háblase de la terminación de la guerra del Chaco

Justo reasumió ayer sus funciones presidenciales. -- Fué auxiliado el comandante Byrd. -- Soportó 73 grados bajo cero

No se resolvió el entredicho

Santiago 14—Ayer la cámara de diputados no consideró el entredicho con el Paraguay debido a que falleció un legislador y tuvo que suspenderse la sesión para hoy. Según se informa en la cancillería todo está ya listo para terminar el entredicho pues se han concretado ya las conclusiones a que se aludirá en el comunicado de la cancillería.

Saavedra Lamas

Buenos Aires, 14—Durante el día de ayer, el canciller doctor Saavedra Lamas, se estuvo ocupando del entredicho chileno-paraguayo y la forma de resolverlo. Recibió la visita del ministro de Chile en nuestro país y luego el del representante del Perú que le visitó con el mismo objeto. El doctor Saavedra Lamas expresó a un periodista, que todas las gestiones se hallan bien encaminadas y que cree que entre hoy o mañana puede quedar terminado definitivamente el entredicho.

Añadió que la buena voluntad demostrada por los gobiernos del Paraguay y Chile, contribuyó al éxito de las gestiones.

Algunos encuentros

La Paz 14—La oficina de informaciones del Chaco informa que durante las últimas veinticuatro horas se produjeron algunos encuentros en los sectores de Ballivian y Cañada del Carmen donde el enemigo intentó una acción ofensiva que fué quebrantada.

La paz del Chaco

Ginebra, 14—Según se ha informado, en el seno de la Liga de las Naciones parece existir mucho optimismo con respecto a la posibilidad de terminar la guerra del Chaco. Un observador ha tenido noticias de que las gestiones servadas que se están realizando merchan por buen camino y hasta se tendría la aceptación en principio de los gobiernos del Paraguay y Bolivia.

Presidencia de la república

Capital Federal 14—De regreso de su viaje al norte, ayer reasumió nuevamente sus funciones el presidente de la república, general Justo. El decreto respectivo apareció refrendado por el ministro del interior doctor Melo. Poco después de lle-

Otros cuatro nazis fueron ahorcados

Suman ya 10 los ejecutados

Viena, 14—Cumpliendo la sentencia impuesta por las cortes marciales que juzgan a los complicados en los sucesos que se epilogaron con el asesinato de Dollfuss, ayer fueron ahorcados otros 4 nazis condenados a la última pena. Con estos son ya 10 los nazis ejecutados y se cree que hoy la corte dictará nuevas condenas de muerte contra algunos policías comprometidos en el movimiento. Desde ayer comenzaron las deliberaciones del tribunal ante una sala repleta de público.

Murió trágicamente el ex-infante Gonzalo

Accidente automovilístico

Viena, 14—A consecuencia de un accidente automovilístico, ha fallecido trágicamente el ex-infante Gonzalo hijo de los ex-reyes de España.

El automóvil con el que se produjo el accidente iba manejado por la ex-infanta Beatriz hermana de la víctima. Cuando el ex-infante fué retirado del lugar del suceso, su estado era extremadamente grave y no obstante los cuidados de los médicos y el propósito de someterlo a una operación, no pudo ser salvado debido a que padecía de una afección cardíaca. El ex rey Alfonso y la ex reina Victoria, sufrieron una honda y dolorosa impresión al ser enterados de lo ocurrido.

gar a su despacho, el primer magistrado fué saludado por los ministros entre los que se hallaba el doctor Pinedo que ayer inició de nuevo sus tareas.

Fuó sorprendido

Capital Federal, 14—Las autoridades sorprendieron a un desocupado en el momento que intentaba arrojar por una ventana de los depósitos de aduana 4 fardos de seda cuyo valor es de 30 mil pesos. Detenido el autor del robo declaró que para lograr su objeto había tenido que violentar algunas puertas y ventanas.

IMPARCIALES: Cuesta 0.20 Ctvs. y es similar a cualquiera de 0.30

Drama pasional

Capital Federal, 14—En un departamento de la calle Méjico 1969 ocurrió ayer un suceso de carácter pasional. Una joven mató de dos balazos al médico Enrique Vialan-

te y luego se suicidó disparándose un tiro en el corazón.

Jubilaciones

Capital Federal, 14—Hoy se reunirá la comisión de la cámara de diputados que estudiará el proyecto de reformas a la ley de jubilaciones y pensiones civiles que acaba de ser aprobado por el senado. Asistirá a la reunión el ministro de hacienda Dr. Pinedo.

Nombramiento de maestros

Capital Federal 14—En la reunión que efectuó ayer el Consejo Nacional de Educación, se hicieron varios nombramientos de maestros en esta capital, provincias y territorios nacionales.

Consejo Deliberante

Capital Federal 14—Hoy celebrará la última sesión ordinaria, el concejo deliberante el que entrará luego en receso hasta el 15 de Setiembre.

Prestamo renovado

Capital Federal 14—Anunciando de La Plata, que el gobierno bonaerense renovó ayer el

Yerba Mate Canchada

DE CALIDAD

Compro al contado

HERIBERTO OYA

Entre Rios 591

POSADAS

VENTA DE BOLSAS VACIAS

¡No se sorprenda Señora! ¡Nadie puede hacer milagros!

¿Como pretende Ud. que le vendan artículos de alta calidad a bajos precios?... Eso es imposible. De ahí el viejo refrán:

"LO BARATO... DE BALDE ES CARO"

"MAÑANITA"

Es por eso que es algo más cara que otras yerbas, porque es un producto de la mejor selección, garantido por la más alta pureza, y que gracias al moderno sistema de envasado, llega al consumidor con hermosa presentación y en el más higiénico de los envases.

Pídala solamente en los buenos Almacenes

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

EMPRESA DE NAVEGACIÓN "PEDRO NUÑEZ"

Con dos servicios semanales (uno hasta Eldorado y otro hasta Francisco Mendes Gonçalves). Atendidos por la motonave "ESPAÑA", vapor "SALTO" (pasajeros y carga), chatas "MISICNERA" y "ANGELITA MILANTA", remolcadores "RIO MINO" y "DOÑA OLGA" (carga).

Salidas para Mendes: los Martes a las 10 horas
Salidas para Eldorado: los Sábados a las 10 horas

Agencia Marítima: POSADAS
Bajada Nueva y Av. R. S. Peña Teléfono 218 (Misiones)

PIDA YERBA MATE

ITACUÁ

De Insuperable Calidad y Libre de Mezclas

Importante:

Para evitar adulteraciones y conseguir que esta vieja y calificada yerba llegue al consumidor en su más absoluta pureza, el Molino de PEDRO NUÑEZ resolvió venderla en Plaza, solamente en envases de 5 kilos, 2 kilos y paquetes de 1 kilo debidamente precintados con una etiqueta que garantiza su legitimidad.

¡RECLAMELA EN LOS GRANDES Y PEQUEÑOS ALMACENES!

USE JABON COLON

préstamo de 6 millones de pesos con el Banco de la Provincia. Con la suma de dinero que le será entregada se continuará el pago de la administración por el mes de Julio.

Valor de la moneda

Capital Federal 14 — En el mercado de cambios rigieron ayer los siguientes precios por divisas extranjeras: 100 dólares 339.74, 1 libra esterlina 17.31, 100 francos 22.68, 100 pesetas 47.01, 100 liras italianas 29.52.

ESTADOS UNIDOS

Truenos y lluvias

Nueva York, 14—Después de la intensa sequía y la ola de calor, ayer se registraron violentos truenos y lluvias casi generales lo que hizo descender la temperatura en más de 30 grados. No obstante el agua caída, puede considerarse perdida la mayor parte de la cosecha.

Ayuda a los agricultores

Nueva York, 14—El presidente Roosevelt reunió ayer a los jefes de dependencia y técnicos con objeto de organizar la campaña de ayuda a los agricultores. Se estima que los 525 millones de dólares votados por el congreso no alcanzarán para ayudar a los agricultores y que será necesario reforzar esa suma. El presidente declaró que no deben omitirse esfuerzos para que los agricultores reciban la ayuda que necesitan.

Imparciales: de tabacos puros y nicotina neutralizada

Comandante Byrd

Nueva York, 14—Despachos recibidos en esta capital anuncian que llegó al campamento de Pequeña América donde está el comandante Byrd, la comisión que salió en su auxilio. Hallaron al famoso explorador muy debilitado pero con gran entereza. Dijo que durante los cinco meses de aislamiento soportó temperaturas de 73.2 grados bajo cero.

Al fondo del mar

Nueva York 14—Se anuncia que varios exploradores ingleses realizaron interesantes investigaciones en el fondo del mar llegando a una profundidad de 675 metros trabajando durante tres horas y obteniendo valiosas fotografías.

ESPAÑA

Terminó el incidente

Madrid 14—El gobierno dió a publicidad una nota oficial informando que terminaron los incidentes con los alcaldes vascos que intentaron celebrar reuniones que habían sido prohibidas. Sin embargo en varios ayuntamientos vascos, los alcaldes lograron su objeto de reunirse. Agrega el comunicado que reina completa tranquilidad y que se han tomado energéticas medidas para evitar que se repitan tales alzamientos contra el gobierno central.

AUSTRIA

30 procesados

Viena 4—Se inició ayer la vista del proceso contra 30 de los detenidos complicados en los últimos sucesos. Se hallan entre los complicados varios funcionarios de la policía que secundaron a los nazis y los que se anticipa serán condenados a muerte.

INGLATERRA

Conferencia triguera

Londres, 14 — Se hayan ya en esta capital los delegados a la conferencia triguera internacional. Los representantes argentinos presentarán un proyecto de resolución en el que sostendrán la tesis

que plantearon en la reunión anterior pero con algunas modificaciones.

ALEMANIA

El plebiscito

Berlin 14 — Se activan los preparativos para el plebiscito que se realizará el 19 del corriente. El ministro de propaganda ha distribuido ya el material para el plebiscito anticipándose en algunos círculos, que el pronunciamiento será favorable a Hitler.

Suicidio

Se mató ayer un hombre

Ayer siendo poco más de las 8 horas, el antiguo vecino de esta ciudad señor Tomás Joaquín Aquino que tenía su domicilio en la Chacra 61, puso fin a su vida disparándose un tiro de revolver en la sien. El extinto que hacía años que se hallaba radicado entre nosotros y que era un hombre de trabajo, tomó tan extrema resolución a causa de una grave enfermedad que padecía.

Testimonio de solidaridad

Defensa de la libertad individual

Bajo el título "El atentado de ayer", el difundido semanario "El Imparcial", publicó un enérgico artículo condenando el atentado de que fué víctima el señor Naboulet y haciendo la defensa de la libertad individual y de imprenta, que rige en nuestro país. Constituye un testimonio de solidaridad que nos place destacar en estas columnas.

Hasta ahora fué el único órgano de publicidad que tuvo el gesto de condenar el hecho.

Nadie ha negado a la colectividad alemana residente en Misiones, su laboriosidad lo mismo que a las demás colectividades extranjeras que han sido en todo momento, las que contribuyeron al progreso general del país. Conviene que no se den torcidas interpretaciones a cosas que son bien claras.

El Atlético F. C. Concordia nos visitará

El sábado próximo llegará a esta capital el equipo representativo del «Atlético F. C. Concordia» poderoso equipo de foot ball de la mencionada localidad que enfrenta rá el 19 del corriente a la primera división del «Jorge G. Brown».

Este encuentro ha despertado inusitado interés en la afición, que espera presenciar uno de los mejores encuentros del año, pues dado el prestigio del team visitante y la constitución actual del Brown, la lucha será, fuera de dudas, muy reñida e interesante.

Volveremos a ocuparnos de este match, dando a conocer a nuestros lectores la nómina de los jugadores que integrarán ambos equipos.

El torneo atlético de la Pro Niñez Escolar

Inscripciones. Varias informaciones.

La Comisión Directiva de la Asociación Pro Niñez Escolar que organiza el torneo atlético a iniciarse el 26 del corriente, nos pide hagamos saber que la última fecha de inscripción para los diversos puntos, será el 16 del corriente.

La preparación para las pruebas de carreras, saltos, lanzamientos, etc. a cargo del profesor de educación física, señor...

ssi, quien realiza el entrenamiento en el local del Eden Park, al lado del Teatro Español, todos los días de 17 a 20 horas.

Los interesados en participar en ejercicios con grandes aparatos y volteo sobre caballos, deben acudir todos los días a las 14 horas al local contiguo al Plaza Hotel donde recibirán la instrucción del teniente Cauri.

Definitivamente han quedado fijados los días 26 y 30 del corriente y 2 de Setiembre, para la realización de este gran torneo cuyo programa completo con indicación de premios, aparecerá el lunes próximo.

La fiesta deportiva de mañana sera todo un acontecimiento

La organiza el Club Unión

Mañana en el field del Atlético Posadas se efectuará un interesantísimo festival organizado por el Club Unión conmemorando un año más de vida.

El programa a desarrollarse no puede ser más interesante, toman parte las entidades más prestigiosas de nuestro medio, Atlético Posadas, Brown, Unión y Mitre. Son una garantía para los aficionados que gustan de las sensaciones que brinda el popular deporte.

A las 8 horas se medirán las 5a. divisiones de Unión y Brown disputando el premio «Copa Relojería Alemana».

A las 9.15 horas.—Gran match de veteranos, Unión v «Niños Robustos» copa «Cervecería Quilmes».

A las 14 horas — Gran match entre las primeras escuadras del Jorge G. Brown v Bartolomé Mitre.—Premio Copa «43».

A las 15.15 horas. — Carrera de 100 metros entre los aficionados de los club afiliados a la Liga.—Premio, medalla de Plata.

A las 15.30 horas.— Sensacional match de fondo entre los prestigiosos clubs Atlético Posadas y Sportivo Unión. Premio Gran Copa «Julio Costa».

En el decaeso de este match se disputará una carrera de bicicletas de 1.500 metros con premios.

Digno de todo elogio es la actividad desplegada por la comisión Directiva del Club Unión, que no ha omitido esfuerzos para el mejoramiento del festival.

Los encuentros de foot ball es lo más interesante del programa, los match a disputarse serán de intensa y equilibrada lucha, interviniendo en uno como en otro lance los más calificados de nuestro viril deporte, el preliminar a disputarse a cargo del Brown y Mitre dará oportunidad al desempate del 9 de Julio.

El Unión tendrá que medirse con el campeón Atlético Posadas y según los rumores que corren los muchachos están bien entrenados y piensan salir airoso de la cancha.

La Banda Municipal gentilmente cedida amenizará la fiesta.

Club Atlético Posadas

A sus socios

La Comisión Directiva comunica a sus asociados que en el festival de mañana tendran entradas libres al field presentando el carnet del club.

Biblioteca Popular de Santa Inés

Nueva Comisión Directiva

Con fecha 2 del cte. ha quedado constituida en la vecina localidad de Santa Inés, la nueva Comisión Directiva de la Biblioteca Popular "Florentino Ameghino" quedando integrada la misma en la siguiente forma: Presidente Sr. José Amores, Vice Sr. Julian Figueredo, Secretario Sr. Eloy Fernández, Tesorero Sr. Antonio Huerta, Vocales Sres. Pascual Nacucchio, Enrique Albracht, German Rios, Gerardo Saldaña, A. Almeida. Dicha Biblioteca funciona en el local de la Escuela N.º 10 de la citada localidad.

el Protectorado de la Comisión Protectora de Bibliotecas Populares y cuenta con abundante material de lectura.

Homenaje a San Martín

Velada

Entre los actos que se realizarán el 17 del corriente en homenaje al Gral. San Martín, promete asumir lucidos contornos la velada que organiza el personal de la Escuela Superior de Varones No. 6 con el auspicio de la Comisión Pro-Monumento.

Las localidades para dicho espectáculo se hallan en venta y pueden solicitarse en las siguientes direcciones, Escuela N.º 6, Tel. 2240, Jujuy 192, Tel. 439, Ayacucho 435, Tel. 498.

Los aviones militares

Partieron hoy

Los aviones militares de la base de Paraná que participaron en el festival aeronáutico del domingo, partieron esta mañana pilotados por los capitanes Rawson y Bastian llevando como pasajeros al mayor D Pedro Aviles, al sargento Victorio Mesabota y al mecánico, Ignacio Márquez.

Los aviones harán una breve escala en Paso de los Libres y luego proseguirán el vuelo hasta Paraná.

PUBLICACIONES

Agencia Hueto

La agencia de diarios, revistas y publicaciones del señor Juan B. Hueto, nos ha enviado un ejemplar extraordinario de «Ultima Hora» y el nuevo diario «República Ilustrada» de la capital federal. De ambas publicaciones es agente exclusivo el señor Hueto. Contienen importante material de lectura y gráfico.

VIDA SOCIAL

Debut de la compañía Mancini-Casamayor.

HOY EN EL SARMIENTO

Como lo hemos venido anunciando, esta noche se presentará a nuestro publico en el escenario del Cine Sarmiento, la compañía argentina de comedias y sainetes, Mancini Casamayor, que viene integrada por un conjunto de artistas de señalado prestigio. Subirá a escena la chistosa comedia: "Nuestro Pasado fué un Sueño" y el notable sainete: "Doña Juana Moreyra", obras que se hallan consagradas por la crítica favorable de la prensa metropolitana.

Fiscal Letrado

Por el tren de mañana a la madrugada, se ausentará a Bs. Aires el fiscal letrado de nuestros tribunales, doctor Ricardo Solá.

Viajeros

A Santo Pipó, el señor Juan Girsberger.
—A San Ignacio, el señor Andrés Palacios.

Enfermos

En vías de completo restablecimiento de la lesión que sufriera en una pierna, el antiguo vecino señor Juan Cafferata.

Si Vd. no ha probado Imparciales, pruébelo y será el cigarrillo de su predilección

Dominga Samaniego de Ponce

Partera

Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires
Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción
Comodidad para pensionistas
Santa Fé 223—entre San Lorenzo y Ayacucho

LOPEZ PERIS & LFIRAS

Socios: Manuel Lopez Peris - Alfredo Leiras
CORREDORES — CONSIGNATARIOS
25 de Mayo 145, 4º piso, BUENOS AIRES

Se encargan de la venta de **YERBA MATE CANCHADA** o de cualquier otro producto por cuenta de los remitentes que deseen confiarles su gestión. Hacen adelantos sobre consignaciones.

REFERENCIAS y garantías a satisfacción

¡Plantador Yerbatero!

NO MALVENDA SU YERBA

Consignela al

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA (Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

\$ 0.17 m/n.

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando e Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

Para mayor comodidad de los pasajeros

Nuevo ensanche del HOTEL ESPAÑA

Importantes reformas internas

Más piezas y más baños dotados del confort moderno
Agua fría y caliente en cada habitación

Atención personal por sus propios dueños

Cocina de primer orden

Servicio esmerado Precios reducidos
Bolívar 431 Teléfono 726 — Posadas

Establecimiento "SANTA INES"

DE PEDRO NUÑEZ

LA YERBA MATE DE PRODUCCION NACIONAL

ITACUÁ

ES SIEMPRE LA MEJOR

Venta permanente de Mulas, Caballos y Yeguas a precios sin competencia.

Estas ventas también se hacen a cambio de Yerba Mate canchada.

BOLSAS VACIAS

Para yerba: Primer uso, a los mejores precios

M. LOPEZ ROMAN

Rioja 410 esq. Bs. Aires. — Teléf. 2316 — POSADAS

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrerería, Zapatería, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes Navegación a Vapor del Alto Paraná

Santa Fé 413/23 Posadas (Misiones) Bartolomé Mitre 1265 Buenos Aires

La Paz de las Naciones

Almacén de Artículos en General—Ferretería, Bazar y Anexos—Ventas al por Mayor y Menor—Acopio de Frutos de la Región

DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES

— DE —
MANUEL JOSE PACHECO

Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomiéndase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

NUEVO HOTEL APOLO

El mejor y más céntrico de Posadas

Grandes reformas, para comodidad de los pasajeros

- Baños fríos y calientes
- Cocina inmejorable
- Higiene y confort. — Se admiten pensionistas
- Servicio especial para lunch y banquetes

PRECIOS MUY REBAJADOS

SAN MARTIN 383 TELEFONO 728

"LA IDEAL" DE JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos

Visitenla y se convencerán

F. AZARA 227 Teléf. 487 POSADAS

Rádios: Aparatos se componen en pocas horas, se revisa con instrumentos especiales y delante del cliente.

San Lorenzo y Av. R. Pérez
Posadas — Radio Bouquet

JUANA CHEONG DE LI

Partera

De la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires y de la Asociación Obstétrica Nacional

Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires

Jefa Maternidad del Hospital Regional

Atiende partos a domicilio

HOSPITAL REGIONAL

Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional, Escuela Normal yaplazados

SE VENDEN Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

CORRALON DE MADERAS

— DE —
URBANO ABETE

Se venden maderas de pino y maderas duras, postes aserrados y rollizos

Camino al Zaimán

Aserradero en Villa Gutierrez. Se aserran maderas a medida

TELEFONO Nro. 327

Panadería y Almacén "La Silenciosa"

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178 TELEFONO 634

ALMACEN Y FRUTERIA "EL PARRAL"

Vino Toro por damajuanas \$ 3.20
Blanco especial p/damajuanas .. 3.10
Semillón .. 3.50

Estos precios sufren un recargo de 10 Ctv. domicilio

Para garantizar la pureza del artículo se mide a la vista del cliente, nada de mafufias ni componendas aguadas

REPARTO A DOMICILIO

Anexo a la Pensión COSMOPOLITA

TELÉFONO 772 — CORDOBA Y BUENOS AIRES

INSTITUTO MUSICAL INCORPORADO AL Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año

BUENOS AIRES 133

Rómulo J. Esparrach

COMPRA PERMANENTE DE Yerba Mate Canchada

ALMACEN POR MAYOR

Buenos Aires 308 — Teléf. 2244

POSADAS (Misiones)

CASA CENTRAL

Donato Alvarez 1655/65

BUENOS AIRES

U. T. 59 - 3776 PATERNAL

Contabilidades

Atrasadas o mal llevadas, balances, compulsas, peritajes, etc., por horas o según convenio, atiende y organiza. P. C. Dirigirse este diario.

Edicto

El Juez Letrado de Misiones, Dr. Fernando Dupuy, llama y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Luis Nimeth o Nemeth y Esther Nimeth de Nimeth o Nemeth de Nemeth.

Posadas, Julio 31 de 1934
Luis Jorge Rojas Secretario

OLIVARES

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

PROFESIONALES

Médico

Dr. José M. Ramos

MEDICINA GENERAL ENFERMERIAS DE NIÑOS

Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17

Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO

Director del Hospital Regional

Rayos X y Ultravioletas

Diatermia—Electrocoagulación y Radiobisturi

De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París

Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas

Teléfono 496

Sarmiento 224 Posadas

Dr. José M. Allerand

Ex-Médico del Hospital Rivadavia

Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 hs.

Rivadavia 181 — Teléfono 2033

POSADAS

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires

Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Torná.—Médico del Hospital Regional

Enfermedades internas

Especialista de ojos

Prescripción de lentes

Consulta: Clínica general \$ 5.—
de los ojos .. 10.—

De 9 a 10 de 15 a 18

Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097

POSADAS (Misiones)

CONSULTORIO QUIRURGICO

De los Doctores

Eduardo Barreyro — Y — F. Ortega

(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internos operados

Clínica Médica

Enfermedades de señoras y niños

Garganta, nariz y oído

Atención médica permanente

Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18

Sarmiento 274—Teléfono 2192

POSADAS (Misiones)

Dr. JOSÉ APÓSTOLO

Ex-médico de la Maternidad del Hospital RAMOS MEJÍA de Buenos Aires

Clínica general, señoras, partos y niños.

Consultas de 8 a 10 y de 15 a 18 horas

VIAJES al INTERIOR

Santa Fé 392 Posadas
Teléfono 2307 (Misiones)

Abogados

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernicola Abogado

Dr. Antonio J. Fernicola Abogado

Juan M. Arcu Crespo Procurador Universitario

Asuntos Civiles, Comerciales, Criminales y Correccionales

Sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e Interior

Anexo: Sección Comercial-Administrativo de Propiedades etc. Correspondientes en la Capital Federal, Paraná y Corrientes

Teléfono 2.196

Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina)

Posadas Misiones

Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO

Posadas—Misiones

Dr. Arturo Monferrán

Abogado

Estudio Jurídico San Martín 136

Teléfono 2125

Ramón E. Espeche

REGISTRO DE CONTRATOS PUBLICOS.— ESCRIBANO DEL BANCO DEL POTECARIO NACIONAL, DE MARINA Y DEL HOGAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires.— 8 nuevos títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.

CORDOBA N° 207 (Frente Cine Sarmiento)

Gregorio Escalada

Contador Público

EVARISTO F. VILLALBA

Perito Contador

Teléfono 2261

Buenos Aires 115 Posadas

Guido B. Pensa

Contador Público Nacional y perito Auditor, Procurador Titular Nacional

Asuntos Civiles y Comerciales

Teléfono 507

Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Dentistas

Dr. Sabino J. Solari

Cirujano-Dentista

Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas

San Martín 419 Teléfono 2152

Dr. SCOTTO

Cirujano Dentista

Horario nocturno para empleados

Sarmiento y San Lorenzo

Teléf. 2273 POSADAS

CONSULTORIO DENTAL — DEL — Doctor Alfredo Borgini

Dentista Cirujano

Consú as d 8 a 12 y de 14 a 20 hs.

Santa Fé 333 | Teléfono 500

Parteras

ELVIRA MIKSCHL

Partera Municipal

Con diploma de honor

Ofrece sus servicios profesionales

3 de Febrero 316 — Posadas

Julia Vargas

PARTERA NACIONAL

Ha trasladado su consultorio a la calle Córdoba 476

Dispone de comodidades para pensionista

Teléfono 584.

Blasdelina E. de Cañas

Partera con diploma de Asunción y Buenos Aires. Ex partera regente de la Maternidad de C. del Uruguay.

Consutorio: FELIX AZARA 108

Comodidad para Pensionistas. Se atiende pedidos de la Campaña. Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas

Posadas Misiones

Amelia M. de Olmedo

Ex-Partera del Hospital Regional

Recibe pensionistas — Consultas gratis

TELÉFONO 998

Rioja 578— POSADAS

Dominga Samaniego de Ponce

PARTERA

Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires

Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción

Comodidad para pensionistas

Santa Fé 223—entre San Lorenzo y Ayacucho

Teléfono 533 Posadas

Dra. Ana Zmud de Schweide

Atiende partos a domicilio

Consultas: Diarias de 16 a 18 horas

N 561 Teléf. 842

aviso constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

La Tienda "LA NENA"

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

¡DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercadería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería.

No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094
Casa de Canje de los Productos SARITA

Propiedad Judicial

— POR —

Marino Montejano

El Miércoles 15 de Agosto (a las 10 horas)
En mi Escritorio: Buenos Aires 293

Remataré la propiedad calle Junín esquina Ríoja, compuesto de 4 piezas, baño, cocina etc. de acuerdo al siguiente:

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner hace saber que en el juicio Alfredo Cordero contra Sucesión Domingo López el martillero Marino Montejano venderá en pública subasta fracción manzana 135 con 303.23 metros cuadrados, Base retasada \$ 4362.93 percibirá 10 % seña. 2 % Comisión.

Posadas, Julio 11 de 1934
Ramón E. Espeche
Secretario

Remate Judicial

— POR —

MARINO MONTEJANO

El Domingo 19 de Agosto a las 10 horas remataré un lindo campo en mi escritorio Bs. Aires 293 de acuerdo al siguiente:

Edicto

El Juez Letrado de Misiones Doctor Carlos Colman Lerner hace saber que en el juicio Banco de la Nación Argentina contra Honoria López de Fouilland y Augusto B. Fouilland el martillero Marino Montejano venderá en pública subasta 2 fracciones de campo indivisas que tienen en conjunto 941 hectáreas 99 áreas ubicadas en la sección «Villalonga» departamento de Posadas que pertenecen a una fracción mayor de 1903 hectáreas 98 áreas, BASE 2/3 partes de Tasación \$ 42812.92 percibirá 8 % seña 2 % comisión los títulos se encuentran en Secretaría para conocimiento de los interesados con los cuales se conformaran.

Posadas, Julio 26 de 1934
M. Solari Olmos
Secretario

30 de Julio hasta 11 de Agosto

GRAN LIQUIDACION DE INVIERNO

GATH & CHAVES

Soliciten el folleto y hagan sus pedidos por intermedio del agente

ROGELIO MACHON

FELIX AZARA 169 TELÉFONO 949

Recordamos a Vd. y familia:

Con motivo del próximo Congreso Eucarístico Regional, a realizarse en esta Capital, los días 8 al 15 de Julio próximo, que el único Hotel donde podrá pasar Ud. y los suyos, mientras dure el citado Congreso con la completa seguridad que lo parará con la comodidad y atención como si fuera su propia casa es el "IGUAZU HOTEL" quien le brinda un alojamiento a su familia en piezas amplias y ventiladas, a precios sumamente bajos, asociándose así la Gerencia de dicho Hotel al acto de gran trascendencia para esta Capital y todo el Territorio de Misiones.

IGUAZÚ HOTEL

DE

ROBERTO J. LOPEZ

POSADAS - Colón 343 - Teléfono 449 - MISIONES

PIBES!..

Ya están en venta los riquísimos caramelos "The King"

Regalamos 5.000 hermosos juguetes a los consumidores de nuestros productos

Exijan estos caramelos a su almacenero y canjeen los vales y carpetitas completa en

"LA COLMENA"

Fábrica de Caramelos Finos
Rivadavia 137 — Teléf. 2337

INTERESANTE

COMERCIANTE MAYORISTA de responsabilidad con vendedores en todas las zonas del país, desearía agregar el renglón yerba mate por cuenta de productor o molinero, contribuyendo por solo un porcentaje sobre lo que se vendiera con espléndido depósito y encargándose de la venta, cobranza y administración general. Espléndida oportunidad para quien desee aumentar sus ventas sin riesgo de incurrir en pérdidas por gastos y sin tener que ocuparse de la venta y administración

Ofertas a Chivilcoy 3799 — BUENOS AIRES

ESTABLECIMIENTO "LA JOSEFINA"

Chacra Experimental y Vivero de Plantas Citricas

PLANTE naranjos de verano

Valencia Late y Lue Gim Gong

y hará el mejor negocio

Disponemos para este invierno de un espléndido Stock de plantas de Pedigree de estas variedades, como también de toda otra variedad citrica interesante para esta región a precios sin competencia

VISITENOS Y PIDA MAS DETALLES Y PROSPECTOS, a

HUGO von ZESCHAU

BELLA VISTA (Cerro Corá) (MISIONES)

ESPECIALMENTE PARA COMERCIANTES DEL INTERIOR

Concurra a la "CASA TRES CUÑADOS" y hallará como de costumbre un extenso y variado surtido de mercaderías, con exclusividad en artículos para colonos en TIENDA, MERCERIA y ROPERIA, a precios que no admiten competencia, seriedad y atención.

Compra y venta de yerba mate canchada de producción nacional

AYACUCHO Esq. SALTA Teléf. 556

POSADAS (Misiones)

F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de . . .
Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rapido reparto a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)
TELÉFONO 747

Remates Judiciales

— POR —

PEDRO REBOLLO (Hijo)

El Juez Letrado Doctor Carlos Colman Lerner, hace saber que el Martillero Pedro Rebollo H. rematará el 12 de Agosto próximo, horas 10, Escritorio Bolívar 218.

Lote 25 de la Colonia Profundidad— Misiones —con 700 plantas Yerba Mate y edificación de madera.

BASE \$ 4.067

Juicio Banco de Londres y América del Sur contra Francisco Mayol.

Seña 8 %, Comisión 2 %.

Posadas, Julio 19 de 1934
M. Solari Olmos
Secretario

PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora.

Garage. — Servicio esmerado

San Martín 225 Teléf. 888

Puerto Bemberg

Se avisa a los interesados que este Establecimiento tiene personal suficiente para la cosecha de Yerba y ha suspendido hasta nueva orden la entrada a todo personal nuevo.

El Administrador

El Juez Letrado Doctor Carlos Colman Lerner, hace saber que el Martillero Pedro Rebollo H. rematará el 19 de Agosto próximo horas 10,30, Escritorio Bolívar 218.

Fracción de terreno de 64,95 metros por 86,60 metros con edificación, Chacra 44-Posadas. Base \$ 2.000.— Juicio Galarza Pablo contra Martínez Eulalio. Seña 8 %. Comisión 2 %.

Posadas, Julio 19 de 1934
M. Solari Olmos
Secretario

Banco Hipotecario Nacional

Sucursal Posadas

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

Informes: Oficina de Remates de Casa Matris y en la Sucursal

Territorio Nacional de Misiones - Departamento Iguazú y Frontera. Distante de Puerto Delicia entre 6 y 17 Km. al N.E. las fracciones de campo que se detallan a continuación integrantes del campo Subdividido de «La Territorial Franco Argentina», con montes naturales y cuyos linderos se indican en el plano respectivo.

El 20 de Agosto a las 14 horas, en Posadas:

Remate Judicial por Pedro Rebollo H.

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy, hace saber que el Martillero Pedro Rebollo H. subastará sin base, el 19 del corriente, horas 11, en su escritorio Bolívar 218, lo siguiente:

Los derechos y acciones embargadas que le corresponde al deudor en el sucesorio expediente No. 1504 año 1927, Juicio Cia. Argentina de Motores Deutz Otto Legítimo S. A. contra Carlos Aniceto Fraguero—Expediente No. 1692 año 1933.

Seña 10 %.—Comisión 10 %
Posadas, Agosto 7 de 1934.
S. Emilio Galian.
Secretario

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy, hace saber que el Martillero Pedro Rebollo H. rematará el 19 de Agosto próximo horas 10,30, Escritorio Bolívar 218.

Lotes 1, 2, 6, 7, 11, 12 Chacra 2-Posadas, de 86,60 metros por 34,64 metros con edificación Base \$ 6.263,85.

Lote 29 - Manzana 174, con edificación calle Alvear 631. Base \$ 805,98. Juicio Banco de Londres y América del Sur contra Sandoval Valle Ruiz Díaz.

Seña 10 %.—Comisión 2 %.

Posadas, Julio 19 de 1934
Luis Jorge Rojas
Secretario

No. Ho.	Serie	Lote o Fracción	Superficie	Base \$	Hipoteca \$	Deuda actual \$
36/32212-P-8	C	3	426 H. 6756 mc.	5.900.—	4.400.—	4.378.—
36/32215-P-8	C	6	409 H. 5976 "	5.200.—	3.800.—	3.781.—
36/32216 P-8	C	7	336 H. 8172 "	4.400.—	3.100.—	2.984.50
36/32217-P-8	C	8	789 H. 4619 "	9.200.—	7.200.—	7.164.—
36/32219 P-8	C	10	531 H. 4407 "	6.300.—	4.800.—	4.776.—
36/32220 P-8	C	11	376 H. 4698 "	4.800.—	3.400.—	3.383.—
36/32221-P-8	C	12	465 H. 6183 "	6.400.—	4.800.—	4.776.—
36/32223-P-8	C	14	500 H. 0002 "	6.700.—	5.100.—	5.074.50

Joven to:

Contabilidad Mercantil, Industrial, Ganadera y otros. Acepta puestos Capital e Interior desea \$ 50.—comienzo. Inventarios—Balances—Aperturas Informes por teléfono esta administración.

Se venden

lotes de terreno en la chacra No. 14 de este municipio, sobre el camino al Zaimán; por mensualidades. Para más datos dirigirse a la F. I. M. Santa Fé No. 482.

En la peluquería «Millán» se necesita un muchacho de 10 a 13 años de edad que tenga guarda solvo.

Se vende: de oportunidad una mesa de billar nueva con juego completo de bolas. LA TARDE inicia 1/8/934

Sucursal Posadas. Martillero: Domingo M. Bencivenga, Domicilio: San Lorenzo 246.—Vence 18/8/934